



Fin de printemps à Safia (Photo-reportage)

Fin de printemps à Safia (Photo-reportage) Pas loin de la frontière Maroco-Mauritanienne, Safia est une station d'acclimatation éloignée de 350 km sur la route de Nouhadibou du sud de Dakhla. Cette station a été créée pour l'acclimatation d'un certain nombre d'espèces de faune saharienne avant leurs lâchers dans la nature. Le jeune Photographe et chercheur Haytem Bouchri vous invite à un voyage à travers ce photo-reportage à la découverte de la faune sauvage de Safia. Ces photos ont été prises vers la fin du mois Avril et début du mois Mai. Un mâle Addax humant les jeunes pouces printaniers Un troupeaux d'Addax&hellip; l'extinction de cette espèce d'antilopes dans le monde, est aujourd'hui imminente. Cratérope fauve, on les appelle aussi « les voleurs de Pain ». Vous connaissiez le moineau domestique? voici son cousin saharien, le Moineau blanc Un petit juvénile d'Alouette bilophe Alouette Bilophe mâle adulte (petit oiseau), Courvite Isabelle (à droite). Tapie sous les roches, prédatrice incontestable. Faites connaissance avec la vipère à cornes! Qui, se prépare pour la disuasion. Ce sirli du désert vient aussi prendre la pose. Courvite isabelle dit au Sirli du désert : fous moi le camp espèce de &hellip;;Sirli! Autruches à cous rouges en train d'attendre leur petit déjeuner Sahraoui. Source web par ecologie